



Frieden im Herzen

Frieden im Herzen
trotz Umstände und Schmerzen.

Ist das möglich?
Gibt es das wirklich?

Innerer Frieden in allen Lebenslagen –
trotz ungeklärter Fragen,
auch an den schweren Tagen
mit der Last auf dem Magen,
wenn Seele und Gedanken klagen:
Es ist unmöglich, alles zu tragen!

Wenn es Dir so geht,
steht in der Bibel ganz konkret:

Frieden hinterlasse ich euch, meinen Frieden gebe ich euch; nicht so, wie die Welt gibt, gebe ich euch. Euer Herz erschrecke nicht und verzage nicht!

– Jesus Christus

Dies habe ich zu euch geredet, damit
ihr in mir Frieden habt. In der Welt
habt ihr Bedrängnis; doch seid getrost:
Ich habe die Welt überwunden!

– Jesus Christus

Sorgt euch um nichts, sondern lasst in jeder Lage eure Anliegen durch Gebet und Flehen verbunden mit Danksagung vor Gott kundwerden! Dann wird der Friede Gottes, der höher ist als aller Verstand, eure Herzen und euer ganzes Denken in Christus Jesus bewahren.

Und der Friede Christi regiere in
euren Herzen – zu diesem seid ihr
ja auch berufen worden.

Er selbst aber, der Herr des Friedens,
gebe euch seinen Frieden immerdar
auf alle Weise!

Gott ist unsere Zuflucht und Stärke,
ein Helfer, bewährt in Nöten.

Darum fürchten wir uns nicht, wenn
auch die Erde umgekehrt wird und
die Berge mitten ins Meer sinken,
wenn auch seine Wasser wüten und
schäumen und die Berge zittern vor
seinem Ungestüm.

Der HERR segne dich und behüte
dich! Der HERR lasse sein Angesicht
leuchten über dir und sei dir gnädig!
Der HERR erhebe sein Angesicht zu
dir hin und gewähre dir Frieden!

Bibelverse: Joh. 14,27; 16,33; Phil. 4,6+7; Kol. 3,15; 2. Thess. 3,16; Ps. 46,2–4; 4. Mose 6,24–26 (zugrunde liegende Textfassung Menge 1939; Ps. 46,2–4: Schlachter 2000)

Bild, Seite 1: © Alexander Gixt – stock.adobe.com

Herausgeber: Bruderhand-Medien, Am Hofe 2, 29342 Wienhausen, Deutschland
Tel.: 05149 9891-0, E-Mail: versand@bruderhand.de, Homepage: bruderhand.de

Best.-Nr. 602-0, Ausgabe 2025

GEBET:

Jesus, ich glaube, dass Du der Sohn Gottes bist. Ich glaube, dass Du für mich am Kreuz gestorben bist. Ich glaube, dass Du von den Toten auferstanden bist und dass Du lebst. Jesus, vergib mir alle meine Sünden. Komm und lebe in meinem Herzen. Sei mein Herr und mein Erlöser. Von heute an will ich zu Dir gehören. In Jesu Namen – Amen.